



De más de 20 diversos sectores son las organizaciones premiadas.

58 organizaciones fueron reconocidas como "Mejores Pagadoras 2024"



Eduardo Ehbensperger, de Banco de Chile; Carolina Soza, de Proyecta Comunicaciones, y Fernando Cañas, presidente de la Bolsa de Productos.

Hasta el Club de Lectores de El Mercurio llegaron, el 30 de julio, más de 35 altos ejecutivos de las 58 organizaciones distinguidas como "Mejores Pagadoras". Este es un reconocimiento que entrega la Bolsa de Productos y la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech), en alianza con Innovación de "El Mercurio", a organizaciones privadas y públicas que registran los mejores tiempos de pago a pymes.

En la instancia, los asistentes compartieron las buenas prácticas de las empresas y relevaron que el gran desafío en este ámbito es transparentar el tiempo que pasa antes de que se emita la factura.



Jorge Welch, presidente de Asech; Ricardo García, de Camanchaca; Justo García, de Tresmontes Lucchetti; y el general David Rubio, de Carabineros de Chile.



Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio", y Lucas Palacios, rector de Inacap.



Álvaro Pérez, de Mowi; Mario Contreras de Asech, y Alan Clavería, de Lipigas.



Christopher Bosler, gerente general de la Bolsa de Productos; Mauricio Araya, gerente de Ventas de "El Mercurio", y Salvador Villarino, de Aguas Nuevas.



Carlos Méndez, de Aguas Antofagasta, y Cristián Vergara, de Essbio.



Mario Mandujano, de Emin; Marisa Cominetti, coordinadora periodística de Economía y Negocios e Innovación de "El Mercurio", y Andrés Venegas, de Banco de Chile.



Christopher Bosler, gerente general de la Bolsa de Productos, y Patricia Venegas, de ACHS.



Mauricio Acuña, de Codeco, y Alan Meyer, de Mercado Libre.



Nicolás Dupré, de Mutual de Seguridad, y Cristián Águila, de Carozzi.



Cristián Infante, de Arauco, y Constanza Vásquez, de Asech.



Álvaro Prieto, de Agrosuper; Silvia Yáñez, de Confuturo; Miguel Ángel Lavagnino, de AquaChile, y Daniela Triviño, de la Junta Nacional de Jardines Infantiles.



Destacados representantes de las organizaciones premiadas llegaron hasta las dependencias de El Mercurio.



Fernando Cañas, presidente de la Bolsa de Productos, y Rodrigo Urzúa, de Ecomac.



Marisa Cominetti, coordinadora periodística de Economía y Negocios e Innovación de "El Mercurio", y Fernando Carvajal, de CMP.